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新潟 RC1 月第 1 例会 (2017.1.10) №３１６５ 

 

(1) 「君が代」斉唱  

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 宇尾野 隆会長挨拶 

新年初例会ご挨拶 

新年あけましておめでとうございます。本年も、宜しくお願いし

ます。 

年末年始ということで、例会も2週お休みをさせていただきまし

た。 

皆さんにお会いするのも本当に久しぶりであると感じていると

ころであります。 

 今年は、天候にも恵まれて、比較的過ごし易い年明けでなか

ったとか思います。 

 今年は、酉年であります。酉年は商売繁盛の年、お客様を取

り込むなどとよく聞きますが、私達の業界ではどんな鶏が美し

いとか、今年売れる鶏はないかとか、すぐ商品の話になってし

まうわけでありますが、皆さんは運気もお客様も取り込んでい

い 1年にしていただきたいと思います。 

 さて、昨年末の 12月 22日に糸魚川市で大規模な火災が発

生したことは、皆さんもご存知のことと思います。144棟が火災

にあわれたそうでありますが、被害にあわれた方の中に、糸魚

川 RCの会員が 3名、糸魚川中央 RCの会員が 3名おられた

そうであります。被災された皆様に心からお見舞いを申し上げ

たいと思います。 

 早速、地区の田中ガバナーより、義援金の依頼が届いており

ます。会員 1人当たり 1000円以上のご協力をお願いしたいと

いうことであります。新潟クラブも午前中の理事会でご承認を

いただき、この今月例会中にご寄付をいただき、不足分は、ク

ラブの社会奉仕基金より支出して義援金を送りたいと思います

のでご協力をお願い致します。 

また、地区、田中ガバナーより、2019-2020年度ガバナー（ガ

バナーノミニーデグジネート）候補者の推薦依頼が届いていま

すが、新潟クラブ理事会で該当者なしということで決議されま

した。あらためて、皆様にご報告申し上げます。 

 そして、今月の職業奉仕月間であります。ロータリーの中で

根幹を成す理念が職業奉仕であると思います。 

 「四つのテスト」ハーバード・テーラー、第1標語、第2標語の

生みの親、ベンジャミン・フランク・コリンズ、アーサー・フレデリ

ック・シェルドルの名前が浮かんできますが、今月は、ロータリ

ーの職業奉仕について考えてみたいと思っています。 

 

 

そして、ロータリー財団奨学生の遠藤悠さんより、新年のレポ

ートが届いています。 

 学業、生活、現地クラブとの交流についてレポートされてい

ます。 

クリスマスには、ニューヨークの友人のところに滞在し、話題の

トランプタワーにも行ってきているようです。回覧させていただ

きますので、ご覧いただきたいと思います。 

 本年度も、いよいよ後半の半年に入りました。後半も、クラブ

運営に向けて、精一杯努力をさせていただく所存でございま

すので、引続きご支援をいただきますようにお願い申し上げま

して、ご挨拶とさせていただきます。 

(3) 米山奨学生  

ファム アイン ホアンさん挨拶・奨学金贈呈 

(4) １００％出席バッチの贈呈 

内田 直紀君 １年  徳永 昭輝君 8年 

松本 英明君 11年  石本隆太郎君 35年 

小山 楯夫君 37年   

(5) 誕生日お祝い贈呈(５名) 

(6) 結婚記念日お祝いの紹介(２名) 

(7) 委員会報告 

・岡村親睦委員長 来週はお待ちかねの新年家族会

です。 鍋茶屋にて午後５時３０分開会です。お待ち

しております。 

 

 2016-17年度 

国際ロータリー会長 

ジョン F．ジャーム 
 

2016～17年度 
新潟ロータリークラブ会長 

 
宇尾野 隆  

 
 

2016-17年度 

国際ロータリーのテーマ 

 



(8) 各種ご寄付の発表 

米山奨学会寄付 

高橋 康隆君  

 

(9) 幹事報告（内田幹事） 

・ロータリーレートが今月より １ドル 

116円になります。 

 

(10) 卓話「オートファジーってなんだ？」 

卓話「オートファジーってなんだ？」  

新潟大学大学院医歯学総合研究科 

遺伝子制御講座 分子生物学  

教授 小松 雅明氏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(11) １月１０日例会の出席率 ７５．７９ ％ 

会員数９９名（出席免除会員 ８名） 

出席者７２名（出席免除会員４名を含む） 

 (2週間前は規定休会) 

 

 

１月２４日の例会予定 

卓話 「ゼロ残業達成企業」 

株式会社サカタ製作所  

代表取締役社長 坂田 匠 氏  

 

 

 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月 10日 理事会報告 出席者１２名 

 

1 新潟市内７RC 合同例会について＝内田幹事より資料（予定表、

予算表）に沿い説明があり、宇尾野会長より補足説明があった。内

容を確認し承認された。 

2 2019-20 年度 ガバナー候補者推薦の件＝石本理事より（地区

指名委員長として）資料に基づきスケジュール選出方法ほか今年

度のノミニー選定の流れについて説明があった。また今後地区運

営委員会にて、分区の輪番制をしっかりと進めていこうと決議されて

いるが、今後の候補者を第二分区または新潟 RC としての責任をど

う考えるか、新潟RCで数年中にはガバナー候補を考えていかなけ

ればいけなくなる可能性がある。また今年度は２０１７年２月１０日ま

でに回答の必要。以上説明があった。新潟 RC として、ガバナー候

補者は今年度推薦しないという事で決定された。 

3ＲＩ規定審議会代議員及び補欠議員推薦の件＝石本理事より、規

定審議会代議員選考への説明があり。候補者指名の依頼をする事

となった旨、説明があった。新潟 RCからは今年度ＲＩ規定審議会代

議員及び補欠議員を推薦しないと決議された。 

4 ＲＩ規定審議会立法案（決議案・制定案）提出依頼の件 

宇尾野会長より、田中ガバナーからの依頼により、決議案の件をガ

バナー事務所に２月２８日までに提出する必要があるので、２月の

理事会にかけるために今月中に告知し募集をする必要がある。規

定案は２０１９年制定案を提出今年の７月３１日までにガバナーまで

提出する必要がある。以上の内容を例会の中で会員にご案内する

旨説明があり承認された。 

5 NPO 法人国際ロータリー日本青少年交換委員会が多地区合同

奉仕活動であることを承認する件＝地区危機管理委員会、石本理

事より、青少年交換事業に対する地区もしくはクラブはこれらに加

入しないと、青少年交換事業をしてはいけないということ、ガバナー

会にて決議をされた内容である点、等説明があった。検討を進めそ

の上で次回の理事会までの継続審議とする事とした。 

6 「ロータリー日本 100年史」別冊「100人のロータリアン」への掲載

候補者推薦の件＝宇尾野会長より２０２０年に日本のロータリーが１

００周年を迎えるにあたり、上記の候補推薦者として大谷名誉会員

を地区に推薦することとした。 

7 糸魚川大火に伴う義援金について＝糸魚川大火に伴う糸魚川

のロータリアンへの義援金、糸魚川市民に対しての義援金として、１

月中の例会に一人千以上の義援金を会員からいただき、クラブか

らは１００，０００程度拠出することとした。また今月末までにガバナ

ー事務所へ送金することとした。 

8 NHK歳末助け合い募金について＝募金に際し社会奉仕基金の

中から６０，０００円提出した件を承認した。 

9 １月のプログラム=承認 

１月１０日 卓話「オートファジーってなんだ？」 

新潟大学大学院医歯学総合研究科 遺伝子制御講座  

分子生物学 教授 小松 雅明氏 

１月１７日 新年家族会 鍋茶屋 午後５時登録 ５時３０分開会 

１月２４日 卓話 「ゼロ残業達成企業」 

㈱サカタ製作所 代表取締役社長 坂田 匠 氏 

１月３１日 会員スピーチ 新潟青山法律事務所  

代表弁護士 若槻 良宏君 

 

 

 

http://www.niigatarc.jp/

